

Vos questions / nos réponses

Dépendance au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/01/2010 10:45

peut il y avoir une dependance physique a la consommation excessive de cannabis?

Mise en ligne le 27/01/2010

Bonjour,

Il n'existe pas à proprement parler de dépendance physique liée à une consommation de cannabis, même excessive, mais de nombreux usagers peuvent éprouver lorsqu'ils arrêtent de consommer des désagréments tels que des troubles du sommeil, des sueurs froides, une transpiration excessive... On parle alors plutôt de dépendance psychologique mais il est bien difficile de distinguer pour chaque personne si c'est physique ou psychologique. L'important est que ces troubles s'atténuent jusqu'à disparaître au bout de quelques jours ou quelques semaines ; mais si cela persiste il ne faut pas hésiter à consulter.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à nous joindre au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.
